

Foto: Jürg D. Lüthard



Schlieren hat wieder Tramanschluss

Am 2. September 2019 wurde die Tramverlängerung der Linie 2 von Zürich Farbhof bis Schlieren Geissweid in Betrieb genommen. Bei der Eröffnung gelangten auch historische Trams nach Schlieren, wie hier das «Lisebethli» (LSB Ce 2/2 2).

Foto: Tibert Keller



Appenzeller gehen nach Westafrika

Am 6. August 2019 erfolgte in Gais der Verlad des B 245 der Appenzeller Bahnen (AB). Er wurde nach Nordfrankreich spедiert für Anpassungen seines künftigen Einsatzgebiets in Burkina Faso, einem westafrikanischen Staat.

Foto: Michaela Rapp



Vietnamlok ist nun eingeweiht

Am 31. August 2019 wurde die einstige Vietnamlok HG 4/4 704 der Dampfbahn Furka-Bergstrecke (DFB) in Gletsch feierlich eingeweiht, hier während des Wasserfassens in Gletsch, als wäre sie schon ewig an der Furka unterwegs.